



# Your story



『最高学年』としてスタートした令和3年度も早いもので2か月目に突入します。5月にみなさんを待ち構えているのは、仲間と挑む最後の体育祭です。勝ち負けだけでなく、最後に「このメンバーで良かった」と思えるような一日にしましょう。そして、思いやりと感謝の気持ちを忘れず、最後の瞬間まで仲間と挑戦しよう。また、修学旅行に向けた動きも本格的になってきました。しおりのページも埋まっていき、5月からは係会議を経て様々なことが決まっていきます。それぞれの役割に責任を持って取り組み、最高の修学旅行を実現させましょう。

— 5月の予定 — 最終下校18:00					年度始めのシラバス (各教科の学習内容)	
月	火	水	木	金	単元・授業	一言コメント
3	4	5	6	7		
憲法記念日	みどりの日	こどもの日	B 火3練56全 体育祭係打合せ 16:00	B12練456 16:00	国語	文法復習 ゴールデンウィークも勉強してね
10	11	12	13	14	数学	1章 式の展開と 因数分解 2章 平方根 計算練習をたくさんしていきましょう。
A1234全 教育実習開始 15:00	体育祭予行 係反省 ↑A 木1234⑥ 尿検査予備日 13:45	A13練全 準備 体育祭準備 13:45	<b>体育祭(弁当)</b>  ↑A 金1234月5 15:30	9:30登校 A 月5金1234 ↑B 月12345 体育祭予備日 I (弁当) 15:35	英語	Lesson 1 Stand by Me 本文を声に出して繰り返し読みましょう。
17	18	19	20	21	理科	3章 物体の運動 実験を通して、作図やグラフづくりを頑張ろう。
B12345 体育祭予備日 II (給食) 15:00	B123456 16:00	B123456 PTA 会費集金 15:45	B123456 眼科検診 16:00	B123456 16:00	社会	A 地理(北海道) →公民 B 幕末から明治へ 公民の教科書を用意しておきましょう。 近代の始まりなので重要です。
24	25	26	27	28	保健体育	走り幅跳び マット運動 ハードル走 いよいよ種目に入ります。充実した課題解決学習になるよう、頑張りましょう。
A12345 15:00	A123456 16:00	A123456 15:45	①②③A 金123 全国学力調査 16:00	A 木123456 教育実習終了 16:00	技術	トマト栽培実習 君たちの愛情をトマトに注ごう
31	6/1	2	3	4	家庭	幼児のおもちゃ 頑張って完成させましょう
B12345 耳鼻科検診 15:00	オープンスクール 尿検査2次	専門委員会			音楽	合唱祭選曲 合唱祭に向けて頑張ろう
※ 枠の右下の時刻は、学活終了時刻です。						
<p>○お弁当の日があります!</p> <p>体育祭当日の13日(木)と体育祭予備日Iにあたる14日(金)は、体育祭の実施・中止にかかわらず給食がありません。お手数をおかけしますが、ご家庭でお弁当の準備をお願いいたします。</p>						
美術						
点描画 丁寧に仕上げよう						
道徳						
A-(2)節度・節制 D-(19)生命の尊さ						



※ 全体練習が雨天の場合は、授業。学年練習が雨天の場合は、学活または、授業となります。

## ○体育祭について

体育祭が13日(木)に行われます。

### 〈競技内容〉

個人種目：障害物競走・借り人競走

団体種目：学級対抗リレー・綱引き・ソーシャルディスタンスリレー

部活動：部活動対抗リレー

紅白：紅白対抗リレー



※ 時間や競技順は、後日、配付されるプログラムを参考にしてください。

## 体育祭に向けて ～体育委員長・応援団長からのメッセージ～

### 体育委員長

5月13日の体育祭まであと少しですね。クラスでの練習はうまくいっていますが? 「勝ち負けにこだわる」というのはもちろんですが、それよりも体育祭に全力で取り組み、楽しんでください。全員で協力し助け合い、全力で楽しんだクラスに「強さ」というものが生まれます。同じ時間練習するなら、楽しんだほうが絶対いい思い出として記憶に残り、体育祭が待ち遠しく感じると思います。なので、楽しむことを第一に考えて、これからを過ごしてみてください。今までで一番良い体育祭にしましょう。

### 応援団長

応援団に入るのは今回が初めてですが、最後の体育祭なので、全力で体育祭を盛り上げて、最高の体育祭にしたいという想いで入団しました。応援団一同は、日々の練習に全力で取り組んで互いに高め合い、当日最高のパフォーマンスができるように頑張っています。「生徒主体」の体育祭を成功させるために、みなさんも協力して、頑張りましょう。

## ゴールデンウィークの過ごし方

日々、部活などで忙しいと思いますが、今年のゴールデンウィークは勉強をする絶好の機会です。集会でもお伝えしましたが、一学期の間に一・二年生の復習をしておく、受験勉強の負担を減らすことができます。また、6月には期末試験や到達度テストが控えています。三年生の学習は受験や進路先にも大きく関わってきます。このゴールデンウィークを利用し、復習をしましょう!

